わだい

魚つかみ取り大会で子どもたちが奪

様々なイベントが流鏑馬を盛り上げる 山やぶさめ祭

10月21日、高山橋河川敷広場をメイン会場に高山やぶさめ祭が開催 されました。会場中央に設置された特設ステージ上では和太鼓や剣舞一刀 流、ひょっとこ踊り、お笑いコンビキカンタレの漫才などが披露され、町内 外から集まった多くの来場者は様々なパフォーマンスを楽しみました。

ステージイベントの他にも特産品販売ブースやグラウンドカーリング 大会など様々な催しが企画されました。なかでもカンパチなどの魚つかみ 取り大会は大いに盛り上がり、参加資格のある幼児から高校生までの子ど もたちは、生簀の中に入って魚を追いかけていました。

神事終了後には恒例のヤッサン踊りが歩行者天国で始まり、今回初めて 参加したチームや久しぶりに参加したチームなど、計 14 チームが「きもつ き音頭」に合わせて会場を練り歩き、祭りに華を添えました。



▼ひょっとこ踊りで観客は皆笑顔に



▼歩行者天国で一糸乱れぬヤッサン踊りを披露





来場者と触れ合うキカンタレ

流鏑馬前日の秋空に約5000発の花火 **尚** 山やぶさめ祭花火大会

10月20日、新前田橋下流の高山川河川敷で高山やぶさめ祭花火大会が開催されました。当日は、涼しい風が 吹く秋晴れの中、町内外から集まった見物客が澄んだ秋空に次々と打ち上げられる約 5000 発の花火を楽しみま した。

18時にスタートした会場では、家族連れや友達同士で訪れた子どもたちが楽そうに屋台をのぞいてまわった り、ステージで行われるショーに笑顔で拍手を送ったりしていました。



